
 
Regeln zur 

Groß- und Kleinschreibung  

Ulrike Kopp, Förderschullehrerin 

 

 

 

Großschreibung 

Am Satzanfang schreibe ich groß!  → (Es war einmal …..) 

 

Nomen (Hauptwörter) schreibe ich groß!   → (der Hund, die Liebe) 

 

Wörter mit der Endung –heit, -keit, -ung, -nis, -tum, -schaft  schreibe ich groß! 

(die Freiheit, die Gerechtigkeit, die Rechnung, das Ergebnis, das Christentum, 

die Freundschaft) 

 

 

 

Kleinschreibung 

Adjektive (Wiewörter) schreibe ich klein! → (freundlich, klein, der große Bruder) 

 

Verben (Tuwörter) schreibe ich klein! → (gehen, schreiben) 

 

 

 


